

Fiscalizaron Escuela La Peña para verificar cumplimiento de protocolos en salas de clases

Hoy miércoles 17 de marzo las autoridades regionales, provinciales y comunales, visitaron la Escuela municipal La Peña, con el fin de conocer las medidas sanitarias de retorno a clases presenciales y el plan de seguridad implementado por el establecimiento rural municipal, cuya matrícula total está compuesta por 122 estudiantes.

En la instancia la Seremi de Educación Patricia Colarte, el Seremi de Agricultura Humberto Lepe junto al Gobernador Provincial Iván Cisternas, Director de la Agencia de Calidad Región de Valparaíso Miguel Schuh, el Director del Daem Hernán Alarcón Fernández y la Directora de la Escuela Rural La Peña, María Bernardita Pereira recorrieron las salas de 7º y 8º básico para verificar in situ el protocolo sanitario de seguridad que se está implementando en las salas de clases.

Además recorrieron la Escuela Rural La Peña verificando que tuviese todos los protocolos activados para prevenir los contagios por Covid en los estudiantes, docentes y asistentes de la Educación.

Cabe señalar que las autoridades revisaron las clases que se estaban impartiendo en la Escuela y observaron la gran inversión que el Departamento de Educación realizó para que todas las salas tuvieran Web Cam full HD, Parlantes, Proyectores, con el fin que los docentes realicen sus clases online al mismo tiempo que las presenciales.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado